

## NORMAS PARA LOS AUTORES

-La propuesta de artículo debe ser enviada en formato Word y en formato PDF.

-Si se utilizan fuentes diferentes a Times New Roman New, se debe indicar y, si es necesario, se deberán adjuntar esas fuentes.

-Hay dos opciones para las citas bibliográficas en el cuerpo del texto y en las notas:

A) la manera tradicional, **para las monografías**, por ejemplo: G.R. Driver, *Canaanite Myths and Legends*. Edinburgh 1956, p./pp. 15/36-46. (Título de la obra en cursiva).

**Para los artículos**, por ejemplo: M.P. Weitzman, “Verb frequency and source criticism”, *VT* 31 (1981) pp. 451-471. (Título entrecomillado y revista o título de la publicación en cursiva).

También se pueden utilizar abreviaturas que después se deberán desarrollar, bien en una nota, o bien en una bibliografía al final del artículo, por ejemplo: Driver, *CML*, p. 38 (=Driver, *Canaanite Myths*, [editorial, año, y lugar de publicación]).

B) según las normas de la Universidad de Chicago: nombre del autor + año, desarrollando la cita bibliográfica al final del artículo: Weitzman, (1981) pp. 451-471 (=M.P. Weitzman, (1981) “Verb frequency and source criticism”, *VT* 31, [lugar de publicación, etc.]).

-Junto con el artículo se debe adjuntar un resumen de unas 10 líneas, aproximadamente, en la misma lengua en que se ha redactado el artículo.

-También hay que añadir una pequeña lista de palabras clave (5 o 6 aproximadamente).

-Si el artículo que se envía está escrito en una lengua diferente del inglés, además del resumen y de las palabras clave en la lengua de redacción, también se debe enviar el mismo resumen, las palabras claves, así como el título del artículo, todo traducido al inglés.

-Todos los artículos recibidos se envían a dos evaluadores externos, que evaluarán cada artículo sin saber el nombre de su autor. Si las dos evaluaciones son positivas, el artículo será aceptado por *Aula Orientalis* y se publicará. Si las dos evaluaciones son negativas, el artículo no será publicado. Si una de las evaluaciones es positiva y la otra negativa, el artículo se enviará a un tercer evaluador; si su evaluación es positiva, el artículo será publicado, pero si su evaluación es negativa, no se publicará. En el caso que los evaluadores propongan correcciones, sugerencias, etc., el autor del artículo deberá tenerlo en cuenta si quiere que *Aula Orientalis* lo publique.